

DIRECCION FEDERAL DE SEGURIDAD.

MEMORANDUM.

136

México, D.F., a 8 de julio de 1961.

SAN LUIS POTOSI, S.L.P. A las 20.00 horas del día de ayer y frente a las Oficinas del Comité "Pro-Dr. Salvador Nava Martínez," ubicado en esta Ciudad, se llevó a cabo una concentración a la que asistieron aproximadamente 1,500 (MIL QUINIENTAS) personas, con el objeto de recibir instrucciones sobre el caso político de la Entidad.

En uso de la palabra la Srta. PEREA, Presidente del Sector Juvenil del Comité Navista, dijo que el triunfo absoluto correspondió al Dr. SALVADOR NAVA MARTINEZ en las elecciones del domingo anterior y que por ningún concepto permitirían que se lo arrebataran; que el pueblo de San Luis Potosí se encontraba unido en torno a dicho candidato para hacer valer sus derechos a como diera lugar.

A continuación hizo uso de la palabra la Sra. LARA DE ESTRADA, miembro del Comité aludido, quien se produjo en iguales o parecidos términos que la anterior.

Para finalizar habló el Dr. NAVA MARTINEZ, asegurando que en ningún momento abandonará a su pueblo que lo ha seguido y lo seguirá en todo momento; que se mantengan en contacto con él o con los directivos del Comité con el objeto de recibir instrucciones acerca de lo que se pueda hacer; que los Lopezdavilistas están cometiendo muchos atropellos con el fin de que se responsabilice de ello a los Navistas y crear así un clima de agitación para que intervenga el Ejército. Igualmente exhortó a los presentes para que en todo momento actúen con cordura y les solicitó dos fotografías, una para el registro general y la otra para la credencial correspondiente.

Varios grupos de mujeres se distribuyeron por los diferentes rumbos de la ciudad exhortando a la ciudadanía para que en sus casas fijaran propaganda Navista.

En forma extraoficial se dice que para el día de mañana, en la manifestación que los Navistas efectuarán, armarán a diversas mujeres para utilizarlas como grupo de choque.

El ambiente que priva en la ciudad es de intranquilidad, desconfianza y temor, ya que constantemente se están reportando a la Comandancia de la Policía algunos incidentes provocados por los Navistas, los cuales consisten en apedrear vehículos y romper cristales, resultando perjudicadas diversas personas ajenas a la situación política.

Respetuosamente
EL CORONEL D. E. M.
DIRECTOR FEDERAL DE SEGURIDAD.

MANUEL RANGEL ESCAMILLA.

DIRECCION FEDERAL DE SEGURIDAD
MEXICO, D.F.
JUL 10 1961
ARCHIVO

69
00-22-1861